

Saint-Jacut-de-la-Mer

11 000 visiteurs à la Maison du pêcheur depuis sa création



Lundi, une vingtaine de membres de Village-rivages a tenu son assemblée générale à l'abbaye.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Même si, en 2024, la fréquentation de la Maison du pêcheur a connu une baisse de 15 % par rapport à 2023, ce lieu animé par l'association Village-rivages n'en reste pas moins très prisé du public.

« Nous y avons démarré un petit fond de bibliothèque pour les adhérents, grâce à des dons de collections du Chasse-marée et de la revue des Amis du vieux Saint-Jacut ainsi que quelques achats d'ouvrages historiques », précise Didier Maze, le président.

Cette année, la maison accueillera six expositions (printemps été), ainsi que des écrivains locaux. L'association continuera ses visites accompagnées au Ebihens (deux par mois) et prévoit deux jours pour sa 3^e édition

d'Escale en Terre Émeraude, les 13 et 14 juillet, en partenariat avec l'abbaye et l'association des résidents de Mobile-homes.

Enfin, le canot jaguen, *la Brise*, acquis en 2024 grâce aux dons, a reçu le label Bateau d'intérêt patrimonial par l'association Patrimoine maritime et fluvial.

Des promenades en mer pour le grand public et des sorties pour les moussaillons du club nautique sont à l'étude.

Jacqueline Persechino et Christophe Ballan rejoignent le conseil d'administration. Dans le bureau, Alain Païtry remplace Marie-Hélène Hudelist (secrétaire), Nicole Jégu reste trésorière et Didier Maze, président.